LE SIEGE DU COMITE

Installé pendant de nombreuses années dans les locaux professionnels de Jacques LACHEZE, rue du Cygne à TOURS, le Comité de Basket obtint de la ville TOURS une petite salle sans l'aile latérale du Palais des Sports.

En 1981, bien que locataire, le comité rénova les lieux avec le concours de Jean FERRAND et de plusieurs autres membres de la famille BASKET.

Le basket était chez lui au Palais des Sports, tout en partageant les parquets de GRENON et DANTON avec le Volley-ball et les scolaires. Pendant les horaires scolaires, c'était un drame lorsqu'il fallait offrir une tranche horaire à l'entraînement d'un adversaire du TBC en coupe d'Europe ; ... les temps ont bien changé !!!

La construction de la Maison des Sports de Parcay-Meslay entraîne le déménagement du Comité pour des locaux plus vastes et plus fonctionnels, mais un brin de nostalgie accompagna ce transfert.

C. TERSAC

